



VOITTECERE
REAL ESTATE

7 Pièces

345 m²

Réf. VP670

2 340 000 €

Paradou

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle Maison d'architecte de 285m2 habitables plus une dépendance de 50 m2 au bout du jardin. Située dans les Alpilles, à 400m du centre du Paradou. La maison se compose d'un très grand salon de 125 m2 avec 8 m de hauteur sous la trémie centrale. Les baies vitrées des salons s'ouvrent intégralement de plain pied sur la pergola bioclimatique et la piscine de 4X10. Les sols de la maison et des terrasses sont du même marbre. Le chauffage ou refroidissement se fait par le sol. au rez-de-chaussée se trouve également la grande suite de 60m2 avec dressing, salle de bains. Au rez-de-chaussée se ...

Beautiful architect-designed house of 285m2 of living space plus an outbuilding of 50m2 at the end of the garden. Located in the Alpilles, 400m from the center of Paradou. The house consists of a very large living room of 125m2 with a height of 8m under the central staircase. The living room's bay windows open fully onto the bioclimatic pergola and the 4X10 swimming pool. The floors of the house and terraces are made of the same marble. Heating or cooling is done through the floor. On the ground floor, there is also a large 60m2 suite with a dressing room and bathroom. Also on the ground ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

